

# Rathausfraktion

Ratsfrau Helga Bühse  
als Mitglied des Bau-, Planungs- u. Umwelt-  
ausschusses der Stadt Neumünster



**CDU** Kreisverband  
Neumünster

Ratsherr Gerhard Lassen  
Vorsitzender des Ausschusses für Brandschutz,  
Rettungsdienst u. Katastrophenschutz

An den  
Bau-, Planungs- und Umweltausschuss  
Herrn Vorsitzenden  
Axel Westphal

19.08.2014

Sehr geehrter Herr Westphal,  
bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung.

Mit freundlichen Grüßen

  
Helga Bühse

  
Gerhard Lassen

## Antrag:

1. Die Verwaltung wird beauftragt, einen wassergebundenen Verbindungsweg vom Bahnhofsteig parallel zur Bahnstrecke bis Ende des Bahnsteiges und dann abknickend entlang des Zaunes in Richtung Färberstraße bis zum Offiziersheims in zweckmäßiger einfacher Ausführung zu errichten (siehe Anlage).
2. Die vorhandenen Bahn- bzw. Straßenlaternen sollen für dieses Vorhaben mit genutzt werden.
3. Für diese Maßnahme ist keine externe Planung und Ausführung erforderlich.

## Begründung:

Im Herbst nimmt das GAZ den Betrieb auf. Viele Feuerwehrleute aus dem westlichen Umland fahren mit der Bahn dann bis zum Haltepunkt Stadtwald. Darüber hinaus werden zukünftig aus den Stadtteilen Gartenstadt und Tungendorf etliche Feuerwehrmänner das Fahrrad nutzen, um zur neuen Arbeitsstelle zu gelangen. Um längere Umwege bis zum Eingang des GAZ zu vermeiden, ist es sinnvoll, einen Verbindungsweg anzubieten.

Dies käme auch den vielen Schülern zugute, die auch diese schnellere Verbindung zu ihren Schulen nutzen könnten.

Das Ergebnis einer Vorortbesichtigung mit Vertretern des TBZ, der Berufsfeuerwehr und aus dem Tiefbaubereich ist durchaus als positiv zu bewerten.

### Rad-, Fußweg vom Stadtwald zur Färberstr.

- Beginnend am Bahnübergang / Haltepunkt „NMS-Stadtwald“.
- Von dort parallel zur Bahnstrecke, direkt hinter / neben dem Bahnsteig.
- Dadurch Ausnutzung der Bahnsteigbeleuchtung für dieses Stück Weg gut möglich.
- Dann abknickend und geradeaus führend, parallel zur nördl. Grundstücksgrenze am Zaun entlang.
- Mündet dann Höhe altes Offiziersheim auf die beginnende Pflasterung der Färberstr.
- Am O-Heim steht eine weitere Straßenlaterne an der Einfahrt zum Parkplatz O-Heim, würde diese nur um 90° gedreht, so wäre auch dieses Stück des neuen Weges ausgeleuchtet.

